

NOTA DE PRENSA

FINALIZA EL PRIMER CURSO DE LA ESCUELA MUSICAL DE VERANO CON UN ALTO NIVEL DE PARTICIPACIÓN

Se han cubierto 158 de las 160 plazas ofertadas

28 de julio de 2021.- El viernes 30 de julio finaliza la Escuela Musical de Verano, una nueva actividad lúdico musical sin precedentes en la ciudad de Burgos que ha contado con un alto nivel de participación. Se han cubierto 158 de las 160 plazas ofertadas. Sólo han quedado vacantes dos en la tercera semana y se ha registrado lista de espera en todas las demás.

La Escuela Municipal de Música de Burgos “Antonio de Cabezón” ha ofrecido a los más pequeños una alternativa diferente para este verano: una escuela musical en la que han podido disfrutar de la música desde una perspectiva lúdica, muy divertida y adaptada a sus distintas edades.

Han participado menores con y sin conocimientos musicales, que en cinco días han conseguido grandes resultados, tal y como se ha podido comprobar en la muestra final de cada grupo que llevan a cabo la última hora del viernes.

Para muchos ha sido su primer contacto con el mundo de la música. También han podido conocer a otros menores con las mismas inquietudes y, sobre todo, divertirse y disfrutar de parte del verano.

La Escuela Musical se ha desarrollado en el centro histórico de Burgos, en un enclave excepcional como es el antiguo convento de Las Bernardas, sede principal de la Escuela Municipal de Música. Se ha contado con las aulas más espaciosas preparadas para que los/as 40 alumnos/as que formaban cada grupo hayan podido disfrutar de todos los juegos y actividades musicales con las correspondientes medidas de seguridad sanitaria, así como con un estupendo auditorio y, por supuesto, una enorme variedad de instrumentos musicales.